DISA JAÉN YA VIVE EL ESPÍRITU NAVIDEÑO

Personal administrativo y asistencial de la Sub Región de Salud Jaén ya viven el espíritu navideño, con el acondicionamiento de sus respectivas oficinas con los nacimientos, ofreciendo así a todos los que llegan a esta sede institucional un ambiente de fe y esperanza.

"Feliz Navidad y un Venturoso Año Nuevo 2017", es el fraterno saludo que les hacen llegar la Directora, Funcionarios y Trabajadores de la Disa Jaén, quienes aprovecharon estas fechas tan especiales para renovar su compromiso de seguir trabajando por brindar un servicio cada vez más inclusivo y de calidad.

